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E D I T O R I A L 

Les signes des temps … 

Le courant constant d’informations qui nous envahit peut nous étourdir 

et souvent nous déboussoler. Aujourd’hui chacun peut exprimer sa 

pensée et si celle-ci est conforme à l’esprit du temps,  elle sera 

divulguée instantanément aux quatre coins de la planète. Prenons un 

exemple : Le Président d’un grand pays, surnommé Monsieur « yes we 

can » (oui nous le pouvons), voyage à travers quelques pays d’Afrique, 

dont le Kenia pour, selon les medias, promouvoir les droits de l’homme. 

Et quel est son message ? Que ce pays accorde à ses citoyens le droit à 

l’homosexualité et qu’elle soit légalisée ! Devant un tel dérapage il est 

précieux de reprendre la parole de Dieu pour comprendre ce qu’elle nous 

enseigne. 

Déjà du temps d’Abraham, plus précisément du temps de Lot, Dieu a 

jugé Sodome et Gomorrhe qui s’étaient livrés à la débauche1. N’est-ce 

pas aujourd’hui un signe des temps ? 

Paul, dans son épître aux Romains nous révèle que les hommes, après 

avoir abandonné Dieu, se sont livrés à une vie déréglée ce qui n’est 

autre qu’un jugement de Dieu,2 voire la fin d’une culture. 

* * * * * * 

                                                           
1  Genèse 18 : 20 à 19 : 29 

 Voir aussi le journal Tous Unis de mars/avril 2015, l’article « Dieu était-il 

 injuste ? » à partir de la page 16. 

2  Rom. 1 : 20-32 
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Dans un tout autre domaine et loin des courants médiatiques, l’Etat 

d’Israël, fondé en mai 1948, voit plusieurs prophéties de l’Ancien 

Testament se réaliser. Depuis sa création le pays a été repeuplé, selon 

l’annonce des prophètes : « Celui qui a dispersé Israël le rassemblera et 

le gardera comme un berger garde son troupeau… Ils reviendront du 

pays de l’ennemi. Il y a de l’espoir pour ton avenir, déclare l’Eternel, tes 

enfants viendront dans ton territoire. » (Jér. 31 : 10 et 16-17) et 

encore : « Je vous arracherai aux nations, je vous rassemblerai de tous 

les pays et je vous ramènerai sur votre territoire » (Ez. 36 : 24).  

Cette année, pour la première fois en 2000 ans, il y a plus de Juifs en 

Israël que dans le reste du monde. 

Par le retour du peuple juif, le pays a été fructifié. Selon les spécialistes, 

les pluies de l’avant et arrière-saison sont de retour. La transformation 

d’une région désertique en un pays productif est un phénomène unique 

dans l’histoire du monde. Le psalmiste ne disait-il pas déjà : « Il change 

le désert en étang, la terre aride en source d’eau, et il y établit ceux qui 

étaient affamés. Ils fondent une ville pour l’habiter, ils ensemencent des 

champs, plantent des vignes et ils récoltent les fruits. Il les bénit, ils 

deviennent très nombreux, et il ne fait pas diminuer leur bétail. » 

(Ps. 107 : 35-38). Le prophète Ezéchiel dit aussi : « La terre dévastée 

sera cultivée, au lieu d’être un désert aux yeux de tous les passants. 

Alors on dira : Cette terre dévastée est devenue pareille à un jardin 

d’Eden, et ces villes qui étaient en ruine, désertes et abattues, sont 

maintenant  fortifiées et habitées… Moi, l’Eternel, j’ai parlé et j’agirai. 

(Ez. 36 : 34-36). 

Israël exporte chaque année 350.000 tonnes de légumes provenant du 

Negev, région qui antérieurement était désertique.3 

* * * * * * 
                                                           
3 Renseignements sur Israël tiré du journal « Factum » juin 2015. 
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En considérant ces signes du temps ne pouvons-nous pas observer que 

l’horloge du monde avance ! Les prophéties ci-dessus devraient marteler 

notre esprit : les promesses de Dieu concernant la nation d’Israël sont 

vraiment irrévocables. Il en est de même pour celles qui nous 

concernent, nous chrétiens, par rapport au retour de notre Seigneur 

Jésus-Christ. Toutes les prophéties s’accompliront. 
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